

Silbernes Doppel-Jubiläum für PopChor 21

Die Hambacher Sänger zelebrieren ihr 25-jähriges Bestehen mit einem Konzert am 1. Februar und feiern obendrein ihren seit einem Vierteljahrhundert tätigen Chorleiter

Von Claudia Stehle

HAMBACH. Das noch junge Jahr hat für den PopChor 21 aus dem Heppenheimer Stadtteil Hambach eine ganz wichtige Bedeutung, denn er feiert sowohl sein 25-jähriges Bestehen als auch das silberne Jubiläum in der Zusammenarbeit mit seinem Dirigenten Jürgen Ruths, der seit der Gründung diesen Chor leitet.

Dieser Chor ist seitdem der junge Chor des Hambacher Liederkranses von 1886, der seit Januar 2000 Songs vornehmlich aus den Bereichen Swing und Rock feinfühlig interpretiert. Für ihr gleich doppeltes gemeinsames Jubiläum haben sich Chor und Leiter ein besonderes Programm zusammengestellt mit einer Reihe von Konzerten, darunter als Höhepunkt ein Konzertwochenende im November in der Halle in Heppenheimer-Erbach, das unter dem Motto steht „Der Chor, der bewegt“.

Am ersten Weihnachtstag konnten sich die Heppenheimer und auch auswärtige Gäste auf dem dortigen Marktplatz zuletzt nach dem Festgottesdienst in St. Peter einen Eindruck vom musikalischen Leistungsvermögen des Chors machen, als dieser dort klassische und modernere amerikanische Weihnachtslieder vortrug. Zuvor stellte sich der Chor am 21. Dezember in Darmstadt im dortigen Böllen-



Zuletzt stellte sich der PopChor21 den Heppenheimer Zuhörern am ersten Weihnachtstag bei einem Konzert auf dem Marktplatz vor.

Archivfoto: Claudia Stehle

falltor-Stadion der 98er beim Weihnachtssingen einem großen Publikum vor, nachdem er schon während des Jahres bei unterschiedlichen Konzerten mitgewirkt hatte, zuletzt gastierte er am 9. Dezember in Lorsch.

Chorleiter Jürgen Ruths selbst hat Musik studiert und leitete schon während seiner Studienzeit in den 90er-Jahren einen schulischen Jazz-Chor. Seit vielen Jahren leitet er zudem den Pfungstädter Chor „Mikado“, mit dem er ebenso

wie mit dem PopChor 21 wöchentlich Proben abhält, um neue Lieder einzustudieren und zu vertiefen. Neben dieser Tätigkeit als Chorleiter arbeitet Jürgen Ruths als Musiklehrer im Schuldienst und hat darüber hinaus auch En-

gagements mit Bands, wie derzeit in der Rock'n-Roll-Formation „The Silverballs“.

Inzwischen haben die derzeit knapp 80 Chormitglieder mit ihrem Leiter bereits die Proben für den nächsten Auftritt abgeschlossen, denn am

1. Februar steht das erste Konzert im gemeinsamen Jubiläumsjahr an. An diesem Tag präsentieren sich Chor und Dirigent in Hambach in der Schlossberghalle mit dem Konzert „Songs for Family and Friends“, das dort um 19.30

Uhr beginnt. Dabei erwartet die Zuhörer eine Mischung aus Rock, Pop und A-Capella-Gesang. Mit diesem Konzert feiern Chor und Dirigent das 25-jährige Jubiläum von Chorleiter Jürgen Ruths. Der Einlass ist bereits ab 18.30 Uhr, Karten gibt es in der Heppenheimer Fußgängerzone bei Raumausstatter Fischer, Friedrich-Straße 15.

Serenadenkonzert auf dem Hambacher Dorfplatz

Für den 8. Juli plant Ruths mit seinem Chor ein Serenadenkonzert von 18 bis 22 Uhr auf dem Hambacher Dorfplatz, dazu erwarten die Gastgeber Besuch vom Gesangsverein Weinheim-Hohensachsen. Besonderer Höhepunkt des Jubiläumsjahres ist am 14. und 15. November in der Halle in Heppenheimer-Erbach die Jubiläumsshow „25 Jahre PopChor21“, zu der man insgesamt 1600 Gäste erwartet. Die beiden Konzerte stehen unter dem Motto „Our Playlist 2.5“. Momentan besteht ein Aufnahmestopp, bei den Sopran- und Altstimmen mit einer entsprechenden Warteliste. Dagegen sind bei den Männerstimmen im Tenor und im Bass noch Newcomer willkommen. Probetage sind derzeit wöchentlich montags von 19.30 bis 21 Uhr im Haus der Vereine in der Erbachwiesenstraße 16, außer während der Ferien oder an Feiertagen.